

館山観光協会

館山の魅力楽しみ交流

ファンクラブ向けイベント

館山市観光協会（館石
正文会長）の「たてやま
ファンクラブ」に向けた
ウォーキングイベントが

房日新聞
2017.11.11

このほど、館山ファミ
リーパークであり、24人
の「館山ファン」が参加。
ウォーキングと焼きたて
のサンマを楽しむイベン
トで、館山の魅力に触れ
ながら交流した。
リピート客を増やそう
と加盟店舗の特典を付け
たファンクラブ制度。イ
ベントは、会員同士の交
流を図る場として企画さ
れた。

当日は、少し風が強い
ものの天候に恵まれ、参
加者らは「大和朝廷と結
ばれた平砂浦の人々」を
テーマに歩いた。安房文
化遺産フォーラムの愛沢
伸雄氏による解説があ
り、参加者らは、興味深
そうに聞きながら、施設
周辺を散策した。
焼き立てサンマの食べ
放題も企画され、施設に
戻った参加者らが秋の味
覚を味わった。

「昨年のイベントが楽
しかったので今年も参加
した」「平砂浦地域周辺
の歴史に興味を持った」
と参加者。同協会では「館
山の歴史に興味を持って
もらい、会員同士の交流
も楽しんでもらえたと思
う」と話した。



ウォーキングを楽しむ参加者ら＝館山